



Alcalde y rector se unen para atraer a los mejores y reforzar el español

Carbayo y Rivero acuerdan una línea para captar y retener profesorado a través de proyectos de desarrollo local ■ El Consistorio participará en el Plan Estratégico de la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca ampliarán su alianza para atraer a los mejores, reforzar el liderazgo en la enseñanza de español y generar más empleo. El rector Ricardo Rivero recibió ayer al alcalde Carlos García Carbayo en su primera visita institucional tras tomar posesión, un gesto con el que el regidor municipal ha querido incidir en que la colaboración con el Estudio es un eje fundamental de su Gobierno.

En una larga reunión de más de dos horas en la que participaron diversos vicerrectores y concejales, los dos mandatarios acordaron mantener los programas iniciados para dar más oportunidades a los titulados y reforzar las acciones de captación de talento con una nueva línea de colaboración para favorecer la atracción y retención de profesorado excelente, promoviendo su participación en proyectos de investigación vinculados al desarrollo local. En este sentido, el Ayuntamiento anunció que en el primer trimestre del año se convocarán otras 30 becas para la incorporación de jóvenes titulados a grupos de investigación, y el próximo mes llegará a Salamanca el quinto de los investigadores que están desarrollando su trabajo en la ciudad y la institución académica a través de un programa pionero del Consistorio, dotado con 2,5 millones de euros.

Ayuntamiento y Universidad irán de la mano también en proyectos en beneficio del conjunto de la sociedad salmantina, como lo será el Centro Internacional del Español, iniciativa por la que ambas administraciones apuestan para consolidar la posición de liderazgo de Salamanca en la enseñanza del castellano.

Y como anunció hace unos meses ante el Claustro universitario, ayer el rector invitó al alcalde y su equipo a participar en la planificación estratégica del Estudio para los próximos años, de forma que el Gobierno de la ciudad esté implicado en las líneas de desarrollo de la institución académica a corto y medio plazo. Entre esos ejes clave figura la alianza "European Campus of City Universities (EC2U)" para crear una Europa más unida y fuerte.

"El Ayuntamiento de Salamanca es una institución ejemplar en su apoyo a la oferta académica y a la promoción de la ciudad universitaria, y está desarrollando programas que ningún otro Ayuntamiento de España impulsa", subrayó Ricardo Rivero tras el encuentro con el alcalde. Por su parte, Carlos García Carbayo expresó su "más firme compromiso de apoyo a la Universidad" y destacó que el rector tiene una "apuesta valiente, de creci-



Carbayo con Rivero a su llegada a la Universidad de Salamanca. | ALMEIDA

El Puente de la Universidad pasará a llamarse Puente del VIII Centenario para inmortalizar la celebración del 2018

miento del alumnado, y ahí siempre va estar el Ayuntamiento de Salamanca".

Iniciativas ya anunciadas. La buena sintonía existente entre los dos mandatarios se traducirá igualmente en colaboraciones en iniciativas ya anunciadas, como la creación del nuevo Campus Agroambiental en el sector de La Platina, donde el Ayuntamiento ha cedido una parcela para la construcción de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales y para el Instituto de Recursos Naturales y Agrobiología, y la transformación del solar Botánico en un espacio visitable. Al respecto, el equipo rectoral explicó a los representantes municipales que están ultimando los trámites para su cesión. Además, ambas instituciones cooperarán para que continúen las excavaciones arqueológicas en el Cerro de San Vicente.

Asimismo, a propuesta del rector y en recuerdo del año 2018, el Puente de la Universidad pasará a denominarse Puente del VIII Centenario.



Proyectos de colaboración del Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca



- El Consistorio participará en el **Plan Estratégico General de la Universidad de Salamanca para los años 2020-2023**
- Nueva línea de colaboración dirigida a promover la **atracción y retención del profesorado** mediante la participación en proyectos vinculados al desarrollo local
- Publicación en este trimestre de la convocatoria de 30 becas para impulsar el **Programa de Retención Talento potenciando la incorporación de 30 jóvenes graduados y de máster a grupos de investigación**
- Seguirá la colaboración en el **programa de atracción del talento**, por el que cuatro investigadores desarrollan ya su trabajo en la ciudad Salamanca y se incorporará un quinto el próximo 1 de febrero
- Las dos instituciones tienen ya en marcha también otros **dos programas de empleo**, que permiten a 70 titulados universitarios realizar prácticas remuneradas en empresas salmantina
- Potenciarán el trabajo conjunto en el proyecto del Centro de Referencia del Español para **consolidar a Salamanca como referente en la enseñanza del castellano**
- La ciudad se sumará a la **alianza europea conocida como "European Campus of City Universities (EC2U)"**, que tiene como objetivo contribuir a una Europa más unida y más fuerte
- Colaboración en la creación de un Campus Agroambiental donde se ubicará la **Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales** de la Universidad de Salamanca en una parcela cedida por la administración local en el nuevo sector denominado La Platina
- La Universidad de Salamanca **ultima la cesión de los restos de El Botánico para convertirlo en un espacio visitable**
- Ambas instituciones promoverán la continuidad en las **excavaciones arqueológicas en el Cerro de San Vicente**
- El Puente de la Universidad pasará a denominarse **Puente del VIII Centenario** para inmortalizar un aniversario que ha proyectado a la ciudad y a su Estudio por todo el mundo